

1A

19.05.2018

Wieder Hoffnung auf Grüncontainer

Büßleben gibt den Kampf gegen die sprichwörtlichen Windmühlen der Verwaltung nicht auf

VON HOLGER WETZEL

Büßleben. Der Kampf um einen Grüncontainer für Büßleben auch während der Baustelle an der Durchgangsstraße ist noch nicht beendet. Ein versprochener Ersatzstandort im Neubaugebiet scheiterte in letzter Minu-

te an neuerlichen Bedenken der Ämter, die die Ortsteilbürgermeisterin Kathrin Hörr nicht nachvollziehen kann. In den letzten Wochen hatte sie der Verwaltung zahllose Hinweise und Standort-Vorschläge des Ortsteilrates unterbreitet und war immer wieder abgeblitzt.

Nun hat sie aber einmal mehr die Hoffnung, dass es doch noch eine Lösung gibt: Am alten Standort am Vieselbacher Weg, aber mit einer alternativen Anfahrtsstrecke, soll ab nächste Woche ein Container aufgestellt werden. Zuvor soll der Grünbewuchs in der Straße „Zu den

Fuchshöhlen“ zurückgeschnitten werden. Kleiner Trost: Wegen des späten Aufstellens soll der Container im Frühling länger als üblich erhalten bleiben. Eigentlich endet die Grüncontainer-Saison Ende Mai. Wie lange genau sie in Büßleben dauert, ist noch nicht entschieden.